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Urge Diputado del PRI a acelerar todos los apoyos a damnificados de 
Acapulco 

El presidente de la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados, Jericó Abramo Masso, urgió al 
gobierno federal a acelerar la inversión pública que necesita la población de Acapulco y Coyuca de 
Benítez a casi dos meses del paso del huracán Otis. 

El legislador priista dijo que, aunque ya comenzó la distribución de apoyos debe acelerarse este 
beneficio, lo mismo que el pago de las aseguradoras y afianzadoras para la reconstrucción de 
infraestructura comercial y de vivienda. 

Señaló que los incentivos fiscales para micro, pequeños y medianos empresarios, ayudarán a la 
reactivación económica de la zona devastada por el meteoro, pero si urge acelerar la inversión pública. 

“Que se acelerara l nivel de inversión pública que se requiere, aún hay muchas colonias a las que falta 
llegar el recurso suficiente para el rescate no solo de los enseres domésticos sino para la infraestructura 
e ingeniería de la vivienda, tenemos que acelerar también a las instituciones de crédito, de seguros y 
fianzas en l relación entre asegurados y aseguradoras para que sea más rápido el pago de los daños y 
podamos ver una reactivación económica mucho más formal”. 

Jericó Abramo dijo confiar en que efectivamente los damnificados por el huracán Otis puedan pasar una 
feliz navidad como lo prometió el presidente López Obrador, aunque recordó que en el Presupuesto 
2024 no se etiquetó ninguna partida especial para Acapulco y Coyuca de Benítez. 

“Aquí Morena nos quedó a deber en la asignación de un presupuesto etiquetado, se habla de que t8enen 
entre las seguranzas del Estado y el fondo que tenían guardado de 18 mil millones que pueden invertir 
en el primer paso hasta 45 mil millones, ellos decían que tenían hasta 65 mil millones para atender, pero 
no te dicen en el Presupuesto 2024 , los otros 160 mil que se ocupen no están etiquetados para el 
próximo, el tema es cómo van a atender la demanda de los afectados y los desarrolladores de o que se 
quedaron sin nada”. 

El presidente de la Comisión de Turismo de la Cámara de Diputados, admitió que la CFE ya hizo su parte, 
ya hay energía eléctrica e internet, pero hay gente que se quedó sin nada absolutamente, por eso es 
indispensable que haya créditos a fondo perdido. 

https://wradio.com.mx/2023/12/14/urge-diputado-del-pri-a-acelerar-todos-los-apoyos-a-
damnificados-de-acapulco/ 

 


